

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

KOULA-MOUTOU : LE CONCLAVE DE L'ASSOCIATION "JEUNE DYNAMIQUE TRAVAILLEUR"



Photo : Keka Mavendji

APRÈS une longue période d'hibernation due à la pandémie de Covid-19, les membres de l'association "Jeune Dynamique Travailleur" (JDT) étaient réunis récemment à Koula-Moutou pour relancer leurs activités. Lors de cette rencontre présidée par son secrétaire général, John Stann Mbombet Locko, ce dernier a édifié l'assistance sur l'ordre du jour portant sur la communication du secrétaire général 2, la relance des activités, la proposition de mise en place d'un comité d'éveil et de suivi des affaires courantes et les divers. À cette occasion, le président de ladite association est revenu sur les missions assignées à leur structure associative. À savoir la nécessité de s'armer d'un esprit d'équipe dynamique et créatif pour se constituer en une force de propositions à même d'accompagner les nouvelles autorités du pays, notamment dans les réformes à engager au plan social. Et donc du bien-être des populations gabonaises. À la fin des échanges, JDT a enregistré trois nouvelles adhésions. Le comité d'éveil et de suivi des affaires courantes a été mis en place.

FRANCEVILLE : OPÉRATION «RETROUSSONS LES MANCHES» AU COMPLEXE ADMINISTRATIF



Photo : Guy Madjoupa Sanguetaba

SOUS la conduite du préfet du département de la Passa, Raphaël Obali, les personnels des différents services logés dans ce complexe administratif ont entrepris une opération "retroussons les manches" le week-end écoulé. L'objectif est de rendre propre et sain leur milieu professionnel. Armés d'une pelle, le préfet a pris les devants, donnant ainsi le top de l'opération. Des couloirs aux bureaux et autres allées, jusqu'aux parkings et espaces verts, tous les contours du bâtiment ont été assainis. Les ordures qui traînaient ont été enlevées et la pelouse bien tondu. Contribuant ainsi à l'embellissement de l'édifice abritant pas mal de services publics. Pour l'autorité préfectorale, le pays vit une période de Transition. Et ce changement, selon lui, doit l'être jusque dans nos comportements et nos mentalités. Avant le lancement de l'opération, une réunion de sensibilisation avait réuni l'ensemble des administrations publiques logées dans ledit complexe administratif de Franceville. Le préfet a saisi cette opportunité pour mettre un accent particulier sur la cohésion qui doit désormais exister entre les différents services.

KEKA & MADJOUPA

Franceville/Sécurité pénitentiaire : l'invitation des agents à un changement de mentalité

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

AU nom du commandant en chef de la Sécurité pénitentiaire, le général Jean-Germain Effayong Onong, le directeur de la prison de Yéné de Franceville, le lieutenant Lambert Nzue Mengome, s'est fait le devoir de relayer aux officiers, sous-officiers et autres agents et assistants exerçant au centre pénitentiaire de Yéné de Franceville, le message sur la situation actuelle du pays caractérisée par une Transition militaire au sommet de l'État.

Il a édifié les troupes sur les changements majeurs intervenus au sommet de l'État depuis le 30 août 2023. Puis il a invité les personnels à changer radicalement de mentalité au sein de ce corps paramilitaire. Tout comme il a insisté sur la disponibilité, la responsabilité et la discipline de tous. "Depuis le 4 septembre 2023, le Gabon vit



Photo : Nadège Ontounou

Lors de la visite des troupes.

sous un nouveau régime. Celui de la Transition avec à la tête de son histoire, un militaire en la personne du général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema, chef suprême des Forces de défense et de sécurité", a-t-il dit. Ajoutant que "devant l'intérêt supérieur de préserver et sauvegarder la paix dans le pays, nous avons choisi de défendre la population et la paix sociale en

mettant fin au régime en place et en permettant une restauration en profondeur des institutions. L'honneur et la fidélité ont guidé le choix des membres du CTRI pour sauver le pays."

Non sans demander aux agents de tenir compte de l'action salvatrice du CTRI qui a reçu de façon spontanée le soutien et l'adhésion totale des populations et de l'ensemble des forces vives de la nation.

Port-Gentil/Marine nationale : le chef d'état-major exige disponibilité, responsabilité et discipline

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

MARDI dernier, à la base navale général Nazaire-Boulingui-Koumba à Port-Gentil, le chef d'état-major de la marine nationale, le contre-amiral Charles Hubert Bekale Meyong, s'est adressé aux troupes de l'arrondissement maritime de l'Ogooué en s'appuyant sur trois mots-clés : disponibilité, responsabilité et observation de la discipline militaire.

D'entrée il a rappelé que le 30 août 2023, les Forces de défense et de sécurité (FDS) ont opéré un changement à la tête de l'Exécutif de notre pays pour libérer le Gabon et lui éviter une crise politico-sociale aux conséquences imprévisibles. "Le président de la Transition, chef suprême des armées, le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema, m'a instruit de vous dire qu'il compte sur la disponibilité de tous, afin d'être prêts à remplir



Photo : Jean Paulin Allogo

Le contre-amiral de la marine nationale, Bekale Meyong, lors de son intervention.

toutes les activités qui nous sont confiées, à fournir le résultat optimal voulu, à réaliser parfaitement les opérations de sécurisation avec professionnalisme", a-t-il confié. Sur la responsabilité, le contre-amiral Charles Hubert Bekale Meyong a cité l'article 5 du règlement des disciplines générales, qui stipule que "tout militaire exerçant une fonction dans sa formation doit apporter sa contribution sans dé-

faillance". Puis, il a ajouté que "les marins sont actuellement engagés sur le terrain pour l'honneur, le développement et la félicité de notre pays où chaque action posée participe à la construction du corps de troupe et de notre pays." Parlant enfin de la discipline, il a indiqué que celle-ci est la force principale des armées, et qu'elle s'applique à tous sans distinction de rang.